

El Banco del Afiliado operará con un capital base de \$ 10 millones y con una cartera por cobrar que, para fin de año, alcanzará los \$ 7.200 millones.

Redacción Guayaquil

Un guayaquileño de 46 años de edad y experto en el negocio de tarjetas de crédito fue nombrado gerente general del Banco del Afiliado, que pronto entrará en funcionamiento.

Se trata de Efraín Vieira, cuya designación fue definida ayer por el directorio del Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social (IESS), tras analizar una lista de cinco postulantes que fueron escogidos de entre 1.040 iniciales aspirantes.

"Tiene una amplia experiencia en banca y en el sistema financiero ecuatoriano. Cuenta con una maestría de Negocios y Administración en el Incae y un posgrado de Finanzas Públicas en la Espol y es profesor también de esa universidad", sostuvo el presidente del directorio del IESS, Ramiro González, quien aseguró que su sueldo será fijado de acuerdo con el mercado.

El Banco del Afiliado se constituyó hace seis meses, pero antes de entrar a operar deberá cumplir con los requisitos que establece la Superintendencia de Bancos. "Uno de esos era el nombramiento del gerente, el que se viene es el (programa del lineamiento) orgánico y funcional y la parte tecnológica que la estamos ya implementando", explicó González.

La fecha de operación será fijada de acuerdo con lo que determine la Superintendencia.

Según el titular del IESS, la entidad financiera de los afiliados entrará a funcionar con un capital suscrito de 10 millones de dólares y con una cartera por cobrar que para finales de este año alcanzará los 7.200 millones de dólares.

Parte de la inversión será destinada en gastos de administración e infraestructura para que la entidad pueda regir dentro de las principales ciudades del país.

La creación de la entidad despierta expectativa en el asambleísta del Movimiento Popular Democrático (MPD),



RECLAMO. Unos 50 jubilados protestaron ayer en las afueras de la Caja del Seguro de Guayaquil, para exigir el incremento de pensiones.

LA SUPERINTENDENCIA FIJARÁ FECHA DE APERTURA

Vieira, de Dineros al Banco del Afiliado

► Una nueva reforma al proyecto de pensiones

Jorge Escala, quien ayer, respaldado de unos 50 jubilados y afiliados, acudió hasta la Caja del Seguro, centro de Guayaquil. Allí expresó a González su rechazo a las políticas que adopta el Comité Técnico de Inversiones del IESS para manejar los fondos de los asegurados, de los cuales 2.879 millones de dólares fueron invertidos en el sector público, hasta el 31 de marzo de este año.

"No se nombran a todos los representantes, pero ya hay una política de inversión. Eso le corresponde al Banco del Afiliado", dijo.

Luego de que el Banco del Afiliado entre a operar, el Comité de Inversiones, que hoy también es cuestionado por representantes de las Cámaras del país, desaparecerá. González no descarta una reforma en las políticas de financiamiento y en la oferta de servicios.

"Ofertamos créditos hipotecarios, quirografarios, prendarios, pero ahora trataremos de ampliar esa oferta para que los préstamos no solo sean para vivienda, sino para oficinas de negocio si así lo desean los afiliados", indicó. (LZR)

Cerca de 50 jubilados bloquearon ayer el carril derecho de la avenida Olmedo, frente a la Caja del Seguro de Guayaquil, para exigir que sus pensiones se incrementen en base a las ganancias obtenidas por las inversiones del IESS.

La manifestación se extendió hasta las 12:00, cuando el asambleísta del MPD, Jorge Escala, ingresó a dialogar con el presidente del directorio del IESS, Ramiro González, para solicitarle a él y al Ejecutivo el retiro del proyecto de Ley de Seguridad Social que yace en el Legislativo, por no incluir la propuesta de los afiliados.

La respuesta fue positiva, según Escala. "González se comprometió a enviar otro proyecto, fijando un porcentaje equivalente al rendimiento de los fondos de inversiones del Seguro Social", sostuvo. Los jubilados además reclamaron por la falta de medicina y la mala atención que ofrece el IESS. (JDT)



► Quién es

El guayaquileño Efraín Vieira tiene experiencia en los sectores bancario y financiero. Fue gerente de Pacíficard y Dineros. Obtuvo una maestría de Administración en la escuela de negocios Incae y un posgrado de Finanzas Públicas en la Espol, universidad donde es profesor.